

BIG ISSUE

Ketua DPC PKB Barru AFK Majid Dorong Dishut Sulsel Rehabilitasi Cekdam di Siddo

Ahkam - BARRU.BIGISSUE.ID

Jan 30, 2025 - 20:54



Ketua DPC PKB Barru AFK Majid (tengah) saat melakukan rapat kerja dengan Dinas Kehutanan provinsi Sulsel

MAKASSAR- Ketua DPC PKB kabupaten Barru Ir. AFK Majid, ST. MH, yang juga anggota komisi III DPRD Barru mendorong dinas kehutanan (Dishut) Sulawesi Selatan untuk segera merehabilitasi Cekdam yang ada didesa Siddo, kecamatan Soppeng Riaja, kabupaten Barru.

Hal tersebut disampaikan oleh AFK Majid saat melakukan rapat kerja bersama dengan dinas kehutanan provinsi Sulawesi Selatan, dikantor Dishut Sulsel, kota Makassar, pada Kamis (30/1/2025).

"Cekdam didesa Sidde ini adalah merupakan aset Dishut Sulsel yang saat ini dalam kondisi yang sangat memprihatinkan. Terdapat kebocoran di beberapa bagian, serta pintu air yang sudah rusak sehingga Cekdam ini tidak dapat berfungsi sebagaimana layaknya", kata AFK Majid.

Menurut Ketua Badan kehormatan DPRD Barru ini, keberadaan Cekdam sangat vital sebagai wadah penampungan air dimusim hujan untuk di gunakan dimusim kemarau sehingga lahan pertanian dan perkebunan disekitarnya dapat ditanami dua kali dalam setahun sehingga membantu kesejahteraan petani.

"Untuk itu, kami mendorong Dishut Sulsel sebagai pemilik aset untuk segera merehabilitasi Cekdam tersebut", ungkap Majid.

Ketua Badan kehormatan DPRD Barru ini juga meminta kepada Dishut Sulsel agar bisa memberi ruang kepada masyarakat untuk memanfaatkan aset tersebut tanpa mengubah fungsi utama dari Cekdam seperti pembiakan ikan dan pariwisata.

"Kami minta kepada Dishut Sulsel untuk memberi ruang kepada masyarakat sekitar agar bisa memanfaatkan Cekdam tersebut untuk pembiakan ikan dan objek wisata", ujar Majid yang juga Anggota Badan Anggaran DPRD Barru ini.

Selain itu, salah satu hal penting yang menjadi atensi AFK Majid yang disampaikan kepada Dishut Sulsel adalah terkait 87 KK warga di Lappadare yang terkena longsor agar secepatnya direlokasi ketempat yang lebih aman.

"Kami berharap 87 KK warga Lappadare yang terkena longsor agar secepatnya direlokasi ketempat yang lebih aman", tutup Anggota Badan Legislasi DPRD Barru ini.